

APPEL



Parce que l'avenir de notre territoire ne peut pas être conçu seulement à l'échelle de la commune,

Parce que les grandes décisions se prennent aujourd'hui, et se prendront encore plus demain, au sein de la Communauté de Communes du Grésivaudan,

Parce que l'écologie politique apporte des réponses aux questions de l'environnement, de l'éducation, de la santé, de l'emploi, de l'agriculture, du logement, du lien social ...

Nous avons décidé de mettre à profit cette année 2013 pour élaborer le **projet écologique et solidaire de notre territoire**, projet que nous porterons lors des échéances électorales à venir.

Nous sommes un groupe de citoyens et d'élus de communes du Grésivaudan, rassemblés autour des idées novatrices de l'Ecologie Politique.

Nous vous invitons à nous rejoindre pour participer à **la fabrique citoyenne** créer ensemble les conditions d'une mutation écologique et solidaire de notre territoire.

Réunion ouverte à tous le 30 mai 2013 à 20h30 salle Boris Vian pour s'informer et échanger autour des compétences de la communauté de communes et des principaux enjeux des prochaines élections municipales sur notre territoire (**1^{er} atelier de la fabrique citoyenne**).

